

CANIETI da a conocer panorama de la industria de Tecnologías de Información rumbo al 2012

- El Secretario de Comunicaciones y Transportes, Juan Molinar Horcasitas, inauguró formalmente los trabajos de la XXX Convención Nacional Anual, recalcando la importancia del crecimiento de la industria
 - Calcula Impacto de las TIC's en el crecimiento económico y las necesidades de la industria

Acapulco, Guerrero –octubre 16 2009-. De acuerdo con la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (CANIETI), el índice de producción del sector de telecomunicaciones ha crecido en los últimos años alrededor de 5 veces por encima del PIB. Durante el primer semestre del año, aún con la crisis global, su crecimiento fue superior al 12%. Así mismo, estimó que el valor del sector de las TIC's en México es de casi \$15 mil mdd.

En el marco de la inauguración de la XXX Convención Nacional Anual, la cual fue encabezada por el Mto. Juan Molinar Horcasitas, Secretario de Comunicaciones y Transportes, Eduardo Ruiz Esparza, Presidente Nacional de la Cámara dijo: "debemos de establecer las bases de un desarrollo acelerado, equitativo y sustentable que se requiere para frenar la pobreza, lograr la cobertura universal de los servicios y asegurar una educación de calidad para todos".

"Nuestra cámara coincide plenamente con el decálogo propuesto por el Presidente Felipe Calderón el pasado 2 de septiembre, y debemos hacer un compromiso público de trabajar para fortalecer todos y cada uno de estos diez puntos identificados por la presidencia para cambiar de fondo a México" agregó.

Para la CANIETI es necesario que el gobierno haga en el corto plazo las reformas profundas comprometidas en el decálogo, a la vez que asegure el estado de derecho y la certidumbre jurídica necesaria para atraer y retener inversiones.

En cuanto al sector de telecomunicaciones, Ruiz Esparza mencionó que para finales del 2010, se deben de cumplir los retos de: 25 millones de computadoras personales, haber 30 millones de usuarios de Internet, continuar la tendencia a la alza del uso de la banda ancha, es decir, más del 90% de los nuevos contratantes de Internet lo hará por este medio y que 3 de cada 4 mexicanos cuente con un celular.

El Presidente de la cámara dijo que la CANIETI se compromete a impulsar programas de transformación en las organizaciones de sus afiliados, ya que estos esfuerzos se requieren para aprovechar las TIC's y elevar la productividad. Así mismo se compromete a invertir en actividades de alto valor agregado como las

telecomunicaciones, el software y los servicios, que además de impulsar la productividad en la economía doméstica, nos permiten competir exitosamente en los mercados globales.

Juan Molinar Horcasitas, Secretario de Comunicaciones y Transportes confirmó la relevancia del crecimiento y competitividad del sector para el Gobierno Federal, señalando que éstos son dos factores indispensables para el crecimiento económico y cultural de México en los que pondrá especial interés.

“Un problema central que debemos atender de manera expedita y rápida, es el atraso en cobertura y penetración de servicios, ya que seguimos siendo el último lugar en la OCDE en penetración de Servicios, y eso es inaceptable”, comentó el secretario.

Además del Secretario Molinar Horcasitas, en la inauguración estuvieron el C.P. Carlos Zeferino Torreblanca Galindo, Gobernador Constitucional del Estado de Guerrero; del presidente municipal de Acapulco, Lic. Manuel Añorve Baños; el Arq. Héctor Osuna Jaime Presidente de la Comisión Federal de Telecomunicaciones, además de otros directivos de la industria.

“Este encuentro se enfocará en el trabajo de Industria, Gobierno y Organismos para crear las condiciones necesarias que favorezcan el crecimiento y enriquecimiento de propuestas a través del intercambio, conocimiento y visión de los sectores que orgullosamente representamos”, concluyó Ruiz Esparza.

Dentro de los temas de relevancia de la convención, se estarán incluyendo: el panorama Político y Económico 2009 - 2012, las Perspectiva de las Telecomunicaciones 2009 - 2012, la visión del sector de Telecomunicaciones, la política de Desarrollo de TIC's, los esquemas de Fomento y Apoyo a la Industria de las TIC's, entre otros.

Acerca de CANIETI

La Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de Información, es la entidad representativa de estos tres sectores en México. En ella se reúnen empresas en busca del crecimiento y consolidación de la industria en nuestro país. Su principal objetivo es trabajar por el fomento en el desarrollo económico del sector. Cuenta actualmente con 14 secciones, con alrededor de 900 afiliados a nivel nacional y 6 sedes en el interior de la República. Para mayor información consulte: www.canieti.org

La Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos otorgó a la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información, CANIETI , el “Premio Ética y Valores de la Industria 2003, 2004, 2006 y 2007”, por haber alcanzado la calificación de Excelencia en el grupo de Cámaras y Asociaciones Industriales.

Para mayor información del evento y contacto con prensa:

Brenda Ruiz
comunicación@canieti.com.mx
5264-0808

Germán González
germang@e-beacon.com
3095-4217 al 19